
FOR FRENCH CITIZENS - NEW ZEALAND Government of New Zealand Electronic Travel Authority 

NZeTA - Official NZ Visa Online - New Zealand Electronic Travel Authority, demande officielle de visa 

néo-zélandais en ligne Gouvernement de la Nouvelle-Zélande. 

 

 

Pour demander un visa néo-zélandais en ligne, vous devez généralement suivre ces étapes : 

La méthode la plus simple et la plus pratique pour finaliser la demande en ligne de la New Zealand 

Electronic Travel Authority Visa Nouvelle-Zélande en ligne ou NZeTA est de prendre quelques minutes 

et de la remplir sur le site Web. Seules quelques informations de base sont requises, comme votre nom, 

les détails de votre passeport, votre état de santé et vos dates d'arrivée. Vous pouvez nous envoyer un 

e-mail ou télécharger votre dernière photo de visage. Vous pouvez prendre des photos avec votre 

téléphone portable ou celui des membres de votre famille. 

 

 La photo n'a pas besoin d'être très précise car nous nous occuperons de l'ajuster pour qu'elle soit 

acceptable par les agents d'immigration. Le gouvernement néo-zélandais préfère que vous demandiez 

un visa néo-zélandais en ligne en utilisant le formulaire de demande NZeTA. Vous devez effectuer le 

paiement en ligne par carte de débit ou de crédit après avoir rempli un court formulaire de demande en 

ligne. Lorsque vous payez les frais d'entrée en Nouvelle-Zélande, vous payez déjà la taxe pour les 

visiteurs internationaux qui est déjà incluse. 

 

 

 

Comment auriez-vous reçu une NZ Electronic Travel Authority ou NZeTA approuvée pour la Nouvelle-

Zélande. Chaque fois que vous aurez terminé la candidature en ligne NZeTA, l'approbation de Fila vous 

sera transmise par e-mail dans un délai maximum de 72 heures. Parfois, cela peut prendre plus de 

temps en raison de la vérification des antécédents. Le NZeTA ou New Zealand Visa Online sera connecté 

au numéro de passeport utilisé pour remplir le formulaire de demande NZETA.  

 

 

 

https://www.new-zealand-visa.org/fr/visa/
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Au moment où le visa est vérifié à l'immigration et au contrôle des frontières à l'aéroport, l'approbation 

du visa sera examinée par l'agent. Il est impératif que vous preniez l'email d'approbation ou que vous 

l'imprimiez sur papier. Il n’est à aucun moment nécessaire de se rendre à l’ambassade ou de faire 

tamponner physiquement le passeport. 191 pays sont éligibles pour venir par voie maritime et 60 pays 

sont éligibles pour venir par avion. Tous les pays sont éligibles au transit par l'aéroport international 

d'Auckland. Les pays suivants sont éligibles pour venir en Nouvelle-Zélande par avion en utilisant la 

méthode NZeTA ou NZ Visa Online : France, Estonie, Grèce, Allemagne, Suède, Portugal, Royaume-Uni, 

Slovénie, Danemark, Lettonie, Malte, Hongrie, Lituanie, Espagne, Irlande. Citoyens du Luxembourg, de la 

Slovaquie, de l'Italie, de la Croatie, de la Pologne, des Pays-Bas, de la Bulgarie, de la Belgique, de Chypre, 

de la République tchèque, de l'Autriche, de la Finlande et de la Roumanie.   

 

 

Visitez le site Web officiel d'Immigration Nouvelle-Zélande : accédez au site Web d'Immigration 

Nouvelle-Zélande (INZ), qui fournit des informations sur les types de visa, les exigences et le processus 

de demande. 

 

Sélectionnez le type de visa : déterminez quelle catégorie de visa correspond à votre objectif de voyage, 

que ce soit pour le tourisme, le travail, les études ou pour d'autres raisons. 

 

Vérifiez l'éligibilité : assurez-vous de répondre à tous les critères d'éligibilité pour le type de visa pour 

lequel vous postulez. Chaque visa comporte des exigences spécifiques concernant le but de votre visite, 

votre capacité financière, votre santé, votre moralité, etc. 

 

Créer un compte en ligne : Si vous demandez un visa en ligne pour la première fois, vous devrez créer un 

compte sur le site Web d'Immigration New Zealand. Ce compte vous permet de déposer votre 

candidature et de suivre son évolution. 

 

Remplissez le formulaire de demande en ligne : Remplissez le formulaire de demande de visa avec 

précision et fournissez toutes les informations requises. Assurez-vous de revérifier les informations 

avant de les soumettre. 

 

Télécharger les documents requis : numérisez et téléchargez tous les documents nécessaires, tels que 

votre passeport, vos photographies, vos états financiers, votre itinéraire de voyage, etc. Les documents 

spécifiques requis dépendront du type de visa que vous demandez. 

 



Payer les frais de demande : Payez les frais de demande de visa en utilisant un mode de paiement valide 

accepté par Immigration New Zealand. Le montant des frais varie en fonction du type de visa et de votre 

nationalité. 

 

Soumettre la candidature : Une fois que vous avez rempli le formulaire de candidature et téléchargé 

tous les documents requis, soumettez votre candidature en ligne. 

 

Attendez le traitement : Après avoir soumis votre demande, Immigration New Zealand la traitera. Le 

temps de traitement varie en fonction du type de visa et d'autres facteurs. 

 

Vérifier le statut de la demande : Visa E pour la Nouvelle-Zélande en ligne Vous pouvez vérifier le statut 

de votre demande de visa en ligne en utilisant votre compte sur le site Web d'Immigration New Zealand. 

Ils peuvent également communiquer avec vous par e-mail concernant l'état de votre candidature ou s'ils 

ont besoin d'informations supplémentaires. 

 

Recevez la décision de visa : Une fois votre demande de visa traitée, vous recevrez une décision 

indiquant si votre visa est approuvé ou refusé. S'il est approuvé, vous pouvez recevoir votre visa par voie 

électronique ou par courrier, selon le type de visa et votre nationalité. 

 

N'oubliez pas de commencer le processus de demande bien avant la date prévue de votre voyage afin 

de prévoir suffisamment de temps pour le traitement. De plus, assurez-vous de fournir des informations 

précises et véridiques tout au long du processus de candidature pour éviter tout retard ou complication. 

 

 

The most simple and convenient method to finish the New Zealand Electronic Travel Authority or NZeTA 

online applicationis to take Newzealand Visa Online Application out a couple of minutes and fill on the 

website. Only a little bit of basic information is required like your name, passport details, health and 

arrival dates. You can either email us or upload your latest face photo. You can take photo with your or 

your family members mobile phone. Photo doesn't have to be very specific because we will take care of 

adjusting your photo for it to be acceptable by the immigration officers.New Zealand Government 

prefers you to apply New Zealand Visa Online using NZeTA Application form. 

 

 You need to make payment using a debit or credit card online after completing a short application form 

online. When you pay the fees to enter New Zealand, you are already paying for International Visitor 

Levy which is already included. How would you received an approved NZ Electronic Travel Authority or 

NZeTA for New Zealand. Whenever you have finished the NZeTA online application, the fila approval will 
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be conveyed to you by email in 72 hours or less. Sometimes it can take longer due to background 

checks.The NZeTA or New Zealand Visa Online will be connected to the passport number used to fill the 

NZETA Application Form.  

 

At the point when the visa is checked at immigration and border control at the airport, the visa approval 

will be reviewed by the officer. It is imperative that you take the email of approval or print in paper. 

There is no need to visit Embassy at any stage or get physical stamp on the passport. 191 countries are 

eligible to come by Seas and 60 countries are eligible to come by Air. All countries are eligible to Transit 

by Auckland International Airport. The following countries are Eligible for coming to New Zealand by Air 

using NZeTA or NZ Visa Online method, France, Estonia, Greece, Germany, Sweden, Portugal. 

 

 

To apply for a New Zealand visa online, you typically need to follow these steps: 

Visit the Official Immigration New Zealand Website: Go to the Immigration New Zealand (INZ) website, 

which provides information on visa types, requirements, and the application process. 

Select the Visa Type: Determine which visa category suits your purpose of travel, whether it's for 

tourism, work, study, or other reasons. 

Check Eligibility: Make sure you meet all the eligibility criteria for the visa type you're applying for. Each 

visa has specific requirements regarding your purpose of visit, financial capability, health, character, etc. 

Create an Online Account: If you're applying for a visa online for the first time, you'll need to create an 

account on the Immigration New Zealand website. This account allows you to submit your application 

and track its progress 

Complete the Online Application Form: Fill out the visa application form accurately and provide all the 

required information. Make sure to double-check the information before submitting. 

Upload Required Documents: Scan and upload all the necessary documents, such as your passport, 

photographs, financial statements, travel itinerary, etc. The specific documents required will depend on 

the type of visa you're applying for. 

Pay the Application Fee: Pay the visa application fee using a valid payment method accepted by 

Immigration New Zealand. The fee amount varies depending on the visa type and your nationality. 

Submit the Application: Once you have completed the application form and uploaded all the required 

documents, submit your application online 

Wait for Processing: After submitting Newzealand EVisa Online your application, Immigration New 

Zealand will process it. The processing time varies depending on the type of visa and other factors. 

Check Application Status: You can check the status of your visa application online using your account on 

the Immigration New Zealand website. They may also communicate with you via email regarding the 

status of your application or if they need any additional information 
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Receive the Visa Decision: Once your visa application is processed, you will receive a decision on 

whether your visa is approved or denied. If approved, you may receive your visa electronically or via 

mail, depending on the visa type and your nationality. 

Remember to start the application process well in advance of your intended travel date to allow 

sufficient time for processing. Additionally, make sure to provide accurate and truthful information 

throughout the application process to avoid any delays or complications. 


